



会報

WEEKLY REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー

第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ

会長/松原 光一

副会長/南出 雅樹

幹事/荒木 樹

[四つのテスト]1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

第2963回 例会報告

2019.9.27

●例会日/金曜日〈12:30~13:30〉

●例会場/ホテル日航ノースランド帯広

●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F

TEL 0155-25-7347

- 点 鐘 松原 光一 会長
- 開会宣言 松岡 真勝 S A A
- ロータリーソング (それでこそロータリー)
- 会 食
- 会長挨拶 松原 光一 会長



みなさんこんばんわ。

今日は、出席率の向上の一貫として、夜例会にしてみました。夜なら出やすい方もいらっしゃるるのでその方々を対象に行ってみました。月に一度は、行いたいと思います。よろしくお願いします。

さて、今日の最終戦で、プロ野球の日本ハムのシーズンは終了します。残念ながら今年は、リーグ優勝はもとより、CSにも進出できず、5位という成績に終わってしまいました。栗山監督の去就が話題になっております。今月の17日の道新の朝刊に載っていた記事を紹介します。「けんちゃん」というタイトルで栗山町にお住まいの79歳の女性の方の投稿です。

昔農家だったせいか、やたら敷地の広い家で、用心のために外で飼っていた犬の「けんちゃん」が死んだ。春爛間の5月中旬だった。朝見ると、犬舎の前で横たわって動かなかった。家に来て14年たった。白地に茶色のブチで、人も犬も大好きな雄犬だった。だから番犬には向いていなかったのかもしれない。1週間ほどたった頃、敷地の前を通る坂道の上にある「栗の樹ファーム」の管理人という人が訪ねてきた。「最近、犬の姿が見えないけど、どうしたんだろう。行って聞いてきて」と、栗山英樹監督に言われて来たとのことだった。どうやら監督は、散歩の折りや自宅への帰りがけに、けんちゃんに声をかけてくれていたらしく、姿が見えなくなったのでどうしたか気になっていたらしい。そういえば、家の前に車の止まる音や、何か語りかける声を何度か聞いたような気がする。

それからしばらくして家の前に監督が現れた。びっくりした。近くに住んでいるのに、話すには

初めてだった。遠征に行く途中のようなのに、車から降りてわざわざ寄ってくれたのだ。「けんちゃんには、ずいぶん癒されました」と言葉もかけてもらった。毎日の勝負でおそらく気の休まることのない監督にけんちゃんはほんの少し役に立っていたのかな。監督の優しさにも触れ、胸が熱くなった。という投稿です。栗山英樹監督1961年4月26日生まれ、58歳。ヤクルトで5年間選手時代、1989年引退、その後スポーツキャスターなどを経て、8年前の平成29年に日本ハムの監督に就任。2度のリーグ優勝、そのうち1度の日本シリーズ制覇、Aクラス5度。受諾すれば、大沢啓二氏を超えて9年連続となります。どうなるんでしょうか？

さて、今日は、9月27日。「女性ドライバーの日」1917年(大正6年)栃木県の渡辺 はまさん当時23歳が日本の女性として初めて運転免許を取得した日。「パソコン記念日」1979年(昭和54年)の今日、NECのパーソナルコンピューターあのPC-8000シリーズが発売された日、キーボードと本体が一体化したデザインで、重量は4キロ、定価は168,000円だったそうです。昭和54年は、私が高校を卒業した歳で、看板屋さんに入って、初任給が、80,000円でした。給料の2倍ですね!買われた方はいらっしゃるでしょうか?

今週末のイベント、29日 鹿追の道の駅で鹿追町ふるさと産業まつり、鹿追の新そばや鹿追牛ステーキが食べられます。かつて「鹿追そばまつり」なるものがあったのですが、今はなくなりこのお祭りに一本化になったようです。その鹿追そば祭りから遅れる事4年後に第1回が開催された新得そばまつりが18回目を迎えます。すっかり新得の方が定着しましたが、始まりは鹿追の方が早かったようです。行かれる方は、会場へは、シャトルバスで行った方がいいです。1食食べるのに1時間は並ぶのは、覚悟しましょう!

以上をもって、会長挨拶といたします。



■会務報告

荒木 樹 幹事

RI第2500地区大会（釧路）開催のご案内

日程 令和元年10月11日（金）～ 10月12日（土）

場所 コーチャンフォー釧路文化ホール
登録料 13,000円

《大会1日目（11金）》釧路カントリークラブ

記念親睦ゴルフ大会 8:30～

《大会2日目（12土）》コーチャンフォー釧路文化ホール

登録受付 11:00～
本会議→記念講演→本会議 11:50～17:00
大会記念大懇親会 18:00～19:30

釧路市観光国際交流センター

帯広北RC、移動例会（北の杜育樹）開催のご案内

日時 令和元年10月18日（金）午後0時
場所 北の杜（帯広の森内）

■ニコニコボックスの発表 南出 雅樹 副会長

九州北部豪雨災害義援金 1万7,000円

■プログラム 石岡 幸雄 国際奉仕委員長

みなさんこんばんは。

ドイツの世界大会方の報告をさせていただきたいと思えます。本当は、私がしゃべろうと思ったのですが、南出会員が是非お話ししたいということですので、お任せいたします。

【会員卓話】 南出 雅樹 会員

みなさんこんばんは。

5月30日から6月6日までドイツ、ハンブルクの世界大会にいてまいりました。

行程ですが、帯広空港から羽田空港へ行き、羽田空港から成田空港に移動、成田で一泊し、その後、フィンランドのヘルシンキ空港に行き、ドイツのハンブルクへ入りました。ヘルシンキ空港では日本の他クラブのロータリアンと合流し、ハンブルクへ入りました。

なお、荒木幹事が1月にドイツに下見にいくついでございまして、色々なことを教えてくださって、助かりました。

ハンブルクで感じたことは以下のようなことが

あります。

車はドイツということで、ごみ収集の車までベンツでした。タクシーの8割はベンツです。ビールについては、大麦か小麦かで種類が少なかったです。食事ですが、イモが多かったです。ホテルのパンはとてもおいしかったです。5泊したのですが、ベーコン・ソーセージは2回しかでなかったです。タバコについては、すべて外で吸う、ご家庭でも外で吸うそうです。

ハンブルクの駅は歴史を感じることができました。大きな駅でした。

ハンブルクの街の観光をしたのですが、街をあげておもてなしを受けました。例えば、登録カードをみせると公共交通機関がタダになりました。

ドイツは運河が多く、船を用いて流通をするということを今でもやっているそうです。

ミニチュアミュージアムにいったのですが、松原会長が興味津々でミニチュア見学されておりました。

ハンブルクの海沿いのレストランに行ったのですが、シーフードメインということで行ったのですが、ウナギのスープについてはあまりおいしくありませんでした。料理はすべて魚だったのですが、脂っぽくてこれもイマイチでした。ここでも、イモが多かったです。

国際大会の会場には、何万人もの人が集まっています。すごく大きい会場でした。そとは30度以上、会場内はとても涼しかったです。

ガバナーナイトも開催されました。パストガバナー、元地区幹事もいらっしゃいました。

最後の日に細川パストガバナーがご厚意で日本料理をご馳走していただきました。

様々なロータリアンと触れ合ってお話を聞くことも勉強になりました。奉仕のヒントも得られます。本年度は、ホノルル、来年度は台北で世界大会が開催されます。ロータリアンとして国際奉仕として何かできるものがあるとよいので、世界大会に一度皆さんも参加されてはいかがでしょうか。

ご清聴ありがとうございました。

■次週のプログラム予定

「ゲスト卓話又は会員卓話」

■閉会宣言 松岡 真勝 SAA

■点鐘 松原 光一 会長

例会案内

〈月曜日〉 広尾RC:日高信金広尾支店 〈水曜日〉 帯広RC:ホテル日航ノースランド 〈木曜日〉 足寄RC:足寄銀河ホール21
帯広南RC:北海道ホテル 上士幌RC:川村福祉会館 清水RC:清水町中央公民館
〈火曜日〉 芽室RC:めむる一どセミナー 音更RC:ハビオ木野 帯広西RC:北海道ホテル
帯広東RC:ホテル日航ノースランド

■出席報告/及川 悟 出席委員長

会員数	計算に用いる 会員数	ホームクラブ 出席数	マークアップ	欠席	出席率